

# KULTUR



## Lions-Benefizkonzert mit dem Ensemble Rossi



Die Burg Kaprun, im heurigen Sommer zum Kulturzentrum im Pinzgau avanciert, bot am 22. August auch für das zweite Benefizkonzert des Lions-Clubs Zell am See einen beeindruckenden Rahmen.

Das Ensemble Rossi hat nach Jahren des Experimentierens mit Formen, Melodien und Rhythmen der europäischen Folklore einen Musikstil entwickelt, der durch seine Vielfalt, Farbigkeit und Präzision und wegen seines Nuancenreichtums große Zuhörerkreise gewinnen konnte und als Modell für viele Musiziergruppen wirkte. Bekannt wurde das Ensemble Rossi durch zahlreiche Konzerte und Rundfunksendungen im WDR und Konzertreisen

nach Japan, Frankreich, Rumänien sowie in die UdSSR.

In einem außergewöhnlichen Konzert spannten die sieben Musiker, Mitglieder der Philharmonie Essen, in ihrem Programm einen bunten Bogen bei der musikalischen Reise durch die klassische Folklore quer durch Europa. Vom ungarischen Hochzeitstanz bis zur finnischen Festtagspolka reichte das Repertoire der Künstler.

Henner Diederich, Leiter des Ensembles Rossi, verstand es, die über 200 Besucher des Konzertes mit seinen erläuternden Worten auf die Eigenarten der einzelnen Stücke aufmerksam zu machen und bescherte dadurch den Zuhörern ein besonderes Kulturerlebnis.